BROCANTE DU 21 AVRIL 2002

(Famille CHEVET et Xavier LEBRETON)

Elle s'est déroulée par une belle journée ensoleillée. Quelque 45 exposants avaient répondu présents (7 professionnels, 18 personnes du quartier et 20 autres "extérieurs").

Dès cinq heures trente, un joyeux déballage commençait dans les rues J.Juteau et B.Mazille et



les premières transactions pouvaient commencer. Une nouveauté cette année, un manège pour enfants qui a fonctionné toute la journée, pour la plus grande joie des plus petits.

Les adultes pouvaient se désaltérer et se restaurer à la buvette, tenue depuis l'aurore par Jean-Charles, Xavier, Christian, Michèle, Magali, Annie, Thierry, Dominique et... les autres..... Si le café était apprécié le matin, merguez, saucisses et andouillettes ont eu un franc succès au moment du déjeuner.

Toutes les personnes présentes ont pu apprécier la bonne tenue, la bonne humeur et l'ambiance sympathique qui régnait derrière le comptoir.

A souligner l'initiative de Félicité qui avait confectionné de délicieux beignets qu'elle vendait à un prix très modique et qui même les offrait aux personnes ne pouvant payer. Merci Félicité!

A noter encore l'excellente ambiance tout au long de cette magnifique journée, l'organisation sans failles de la part du bureau de l'association et la mobilisation depuis la veille de quelques huit bénévoles qui ont contribué largement à cette réussite de la 5ème édition de notre "Brocante".

Comme à l'accoutumé, un apéritif a clôturé traditionnellement la brocante qui sera bien sûr reconduite en 2003, avec, nous l'éspérons, encore plus d'exposants et de chineurs.

ges,



Tous les exposants encore présents ont pu lever ensemble le verre de l'amitié et de la convivialité.

La Brocante en quelques chiffres:

- 45 exposants adultes dont 40% du quartier, 12 exposants enfants, 250 mètres linéaires d'étala-
 - Recette: 1617,22 Euros; Dépenses: 510 euros; Bénéfices: 1107,22 Euros

L'Amicale tient à remercier tous ceux qui par leur action (buvette, annonceurs, organisation) et leur compréhension (riverains) ont ainsi contribué à la pleine réussite de cette journée.

LE GOLF, SES ORIGINES

Nul ne connaît vraiment les origines du golf... Les premières traces remontent en France en 1244, puis le mot " colf " apparaît en Hollande vers 1927. Au XIV siècle un vitrail anglais détaille une personne prête à frapper une balle. Les racines du golf n'ont pas de frontières, même si les origines Françaises peuvent être privilégiées.

Par la suite, en 1457, nous savons qu'un acte du parlement écossais condamne la pratique du " Gowf " car il nuit à l'entraînement militaire des archers.